

COCOFUNKA

Carrera artística, premios y producciones

EP (2009)

Desde su primer año Cocofunka comparte escenario con populares bandas internacionales: Aterciopelados, Doctor Krápula, Los Cafres, Ky-Mani Marley entre otros.

En el 2010 una de sus canciones, "Suele suceder", logró ingresar en la programación regular de las radios juveniles más importantes de Costa Rica alcanzando la posición número 1 del top 10 durante 6 semanas consecutivas. Y su primera producción discográfica "EP" fue nominada en la VIII entrega de los premios de la Asociación de Compositores y Autores Musicales ACAM en la categoría "Mejor Ep Rock

Elevarse (2010)

En junio del 2010 producen con Autómata, productor chileno Autómata, su nuevo su nuevo material discográfico. Apostando a técnicas de grabación en simultáneo y la utilización de la mayor cantidad de recursos análogos la banda preparó un disco con 15 canciones, titulado 'Elevarse'.

En setiembre del 2010 la banda compone la canción titulada Hombre de guerra para ser el soundtrack del proyecto A Nation For Peace, que logró que Costa Rica fuera el segundo país del mundo con más firmas aportadas en la entrega de un documento por el desarme mundial a la ONU en octubre del 2010 presentado por Ela Gandhi nieta de Mahatma Gandhi. La canción fue incluida como bonus track en el disco 'Elevarse'. El disco recibió buenas críticas y gozó de gran promoción en los medios costarricenses.

Durante el 2011, la banda realiza 56 conciertos a lo largo del país. Son parte de conciertos masivos como la inauguración del Estadio Nacional, Festival Transitarte, Expo PZ, Semana de Bienvenida de la UCR y logran convocar tres llenos totales en las instalaciones del Ministerio de Cultura, el CENAC.

En mayo del 2011 "Elevarse" es nominado en la IX entrega de los premios de la Asociación de Compositores y Autores Musicales ACAM en la categoría "Mejor Lp Fusión". Además son nominados como "Mejor Artista Costa Rica" en los premios 40 Principales 2011 realizados en España.

A principios del año 2012 la banda se presenta en escenarios masivos como la Barra Imperial, el Parque Morazán, la Estación del Atlántico, los Carnavales de Puntarenas y durante el Festival Internacional de las Artes 2012.

Hacer Ecoo (2012)

En abril del 2012 la banda presenta el primer single de su producción Hacer Ecoo titulado "Siente", con un audiovisual dirigido por Neto Villalobos. La canción entra en programación en radios y canales de Panamá, México, España, Venezuela, Colombia, Honduras, Guatemala y Nicaragua, alcanzando en este último gran popularidad entre medios y público.

La canción Suele suceder está basada en el libro El Emperador Tertuliano y la Legión de los Superlimpios del escritor costarricense Rodolfo Arias 1.

La banda presenta el 12 de mayo oficialmente Hacer Ecoo en un concierto masivo en las instalaciones del Ministerio de Cultura donde convocan a más de 4000 personas. A finales de ese mismo mes, el disco se convierte en uno de los más populares de la plataforma

estadounidense Bandcamp alcanzando 100 mil reproducciones en tres semanas, con lo cual ingresa al top 10 de las categorías más importantes de esa plataforma.

A mitad de junio, la banda inicia su primera gira internacional: "Hacer Ecoo", con 15 fechas en países como Nicaragua, Panamá y México.